

Klavierkabarett & Pianopoesie – zum Internationalen Frauentag 2016

Rund um den Internationalen Frauentag am 8. März werden in der Stadt Wernigerode und im Landkreis Harz auch 2016 verschiedene Aktivitäten stattfinden. So ist am 7. März die Frauentagsfeier im Rathaus geplant und am 8. März der abendliche Frauentagsempfang. Karten für die Veranstaltungen sind ab 8. Februar im Frauenzentrum Wernigerode, Breite Str. 84 erhältlich.

Frauentagsfeier

Im Namen der Stadt Wernigerode lädt die Gleichstellungsbeauftragte Jana Diesener herzlich zur traditionellen Frauentagsfeier am Montag, 7. März 2016 um 15 Uhr in den Rathaussaal ein. Die Feier findet in Kooperation mit dem Frauenzentrum und dem Deutschen Gewerkschaftsbund statt.

Frauentagsempfang

Der abendliche Empfang zum Internationalen Frauentag findet am Dienstag, 8. März statt. Veranstaltungsort ist in diesem Jahr die Villa Russo in der Feldstraße 7a. Der Beginn ist um 19 Uhr. Hier können Frauen miteinander ins Gespräch kommen und sich über die aktuelle frauenpolitische Arbeit in der Region informieren.

Kultureller Höhepunkt des Abends ist der Auftritt der jungen Hannoveraner Künstlerin Liese-Lotte Lübke mit ihrem aktuellen Programm „Kopf in den Sand“. Die Künstlerin bezeichnet ihr Programm als „Klavierkabarett & Pianopoesie“. Darin zeigt sie sich als starke, freche Frau, die ganz genau weiß, was sie will, und sich wundert: Wo ist nur die Zeit geblieben, in der es noch erkennbare Jahreszeiten gab? Wann sind all die echten Gespräche Gruppenchats gewichen? Warum sagt Deine beste Freundin neuerdings Sätze wie „Wir sind halt keine zwanzig mehr und müssen jetzt vor allem ans Geldverdienen denken.“? Und wieso ist man so epicht darauf, hunderte von Büchern auf seinem eBook-Reader dabei zu haben, wenn man doch nur eins liest? Der Fortschritt hat uns längst überholt. Nur wir trotten weiter nebeneinander her, durch Einheitsmatsch, picken uns das vermeintlich Beste heraus und wenn dann doch einmal, ganz unvermittelt, etwas unsere kleine Welt erschüttert, reagieren wir wie üblich: Kopf in den Sand! Doch wie sagt man so schön? „Wer heute den Kopf in den Sand steckt, knirscht morgen mit den Zähnen.“ Damit das nicht passiert, appelliert Liese-Lotte Lübke an ihr Publikum, uralte Tugenden zu reaktivieren: Menschlichkeit, Rücksicht und Unvernunft! Diese Veranstaltung ist eine Kooperation des Frauenzentrums Wernigerode mit den Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Wernigerode und des Landkreises Harz sowie dem Landesfrauenrat.

BU: Frauentagsfeier 2015 im Rathaussaal in Wernigerode @ Petra Bothe